



5月29日

多数発芽するも、鳥についばまれ? 再挑戦へ。

高齢者
外出介助の会

再挑戦は
苗から! 7月
下旬、ようやく
花が咲き
始め。

7月31日



6月初旬

芽吹いた
苗が、少しずつ
のびて、葉数も
増加!

Mさん宅



7月7日

花が咲き
ツルがのび、
どんどん育つ
予感。

高津宮

玉造黒門越瓜の
マスコット・キャラクター
「玉造稲荷くろもんちゃん」

ネットを伝い、
成育中。
雌花には
小さな実も。

7月7日



カンダオプティカル

2015

“ツルつなぎ”プロジェクト
今年の成育状況のお便りです。

花のもとに
小さな蝶の
訪れも!



種まきから、
開花～結実そして、
大きな実の収穫も!

各所で蒔かれた玉造黒門越瓜の種は、芽が出たあとも、時には鳥についばまれたり、風雨や病気で枯れたりすることもあり、毎年、皆さん、まさに悲喜こもごもの瓜育て。種をお届けしてからの、その後の様子をお知らせします。



8月9日

今年も大収穫!
大きな瓜が
なんと5つも
採れました。

Oさん宅

7月7日

種の多様性?
隣り合う苗で、
異なる葉色。

Nさん宅



8月8日

Iさん宅

マンションの
ベランダでも、
こんな
実りが!

軒先で
しっかり育ち、
瓜の収穫も!

Kさん宅

畑で
見事な瓜が
実りました!



7月下旬

今宮
ふれあい広場



7月19日

卵大まで
育っていた
瓜の実を
発見!

Oさん宅

玉造
幼稚園

7月15日

小さな実が
もうここに。
今後の成長が
楽しみ!

玉造
稲荷神社

境内の
畑には、
実った越瓜が
ごろごろ!



7月下旬



7月下旬

陽の光を
十分浴びて
実った
大きな瓜!

コリア
国際学園

7月15日

たまつくりくろもんしろうり
玉造黒門越瓜食味祭

玉造黒門越瓜の食味祭は、“ツルつなぎ”プロジェクトでも種を提供(共催)いただいている玉造稲荷神社で、毎年、夏祭りに合わせて開催されています。今年も越瓜の寿司が振る舞われ、大勢の方々が伝統野菜を賞味しました。

マスコットの
くろもんちゃん
は大人気!

